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2 0 0 8～2 0 0 9 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第４５回  通算１１１６回  平成２１年６月２３日（火） 晴 
ゲ ス ト      ハートフル会員 織田哲也さん（第５代会長） 
ビジター  （なし） 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／9修正出席率 

５４名 ４４+５名 ２８名 ５７．１％ ８８％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

本年度も残す

ところ、今日

の例会を入れ

て２回になり

ました。理事

役員や委員長

の皆さん、会

員の皆さんが、

今年のテーマ「例会に出席しよう」のもと、

色々な面で助けて下さるので、とても感謝し

ています。 
先週の例会後に、ゴルフ同好会コンペを行

い、会長杯は森下武治会員が獲得されました。

大変喜んで頂きましたので、出した私もうれ

しく思います。森下会員は、今年の同好会は

１回休みであとは全部に参加してくれたそう

で、同好会の参加率向上の協力にも貢献して

頂き感謝をしております。 
今年は、今回の同好会コンペに限らず、全般

に、いろんな行事に、皆さんが積極的に参加

をしてくれたので、大変感謝をしています。

担当者がいろいろ考え、最終的に委員会で決

めたことなので、みんなが参加して盛り上げ

てくれることが大切だと思っております。こ

の流れを次年度以降も続けて下さる事をお願

いします。 

★幹事報告       夏目雅康幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 蒲郡、豊橋南、豊橋北、豊橋東、豊川 
 豊橋ゴールデン、豊橋、新城 
最終例会について 
 

★織田哲也さんごあいさつ 

皆さん、こんにちは。ＯＢの織田でございま

す。一年に１回しか出席しませんが、ご挨拶

の機会を頂きありがとうございます。 
今日は、私が趣味で彫っております能面を

ご紹介しよ

うと思って

持ってまい

りました。

この一面彫

るのに１年

掛かります。

これまで５

年間掘って

きまして、これが昨年彫った作品でございま

す。面の名称はたくさんあります。この面は、

「曲見」と書いて「しゃくみ」と読みます。

横から見るとアゴが少ししゃくれている中年

の女性を代表する面です。若い女性の面は「小

面」と書いて「こおもて」と言います。どこ
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で見分けるかは、若い面は髪がすっと通って

いますが、歳をとっている面は、少し髪が乱

れています。能面を持つときには、面をつけ

るための紐を通す穴があります。この部分し

か触ってはいけないのです。顔に面を付ける

ときも、この部分しか触れない。外すときも、

汗が面に流れないように気をつけて外します。

ここ以外を手で触りますと、手の油が付くの

で、絶対に触ってはいけないのです。よろし

かったら、手にとってみて頂きたいと思いま

す。能面は、700 年前のものを写して、寸分
違わないものを作る、大変気の永い作業をす

るものです。年寄りの趣味には非常に良いも

のだと思います。 
 

★委員会報告 

雑誌委員会（野中委員長） 
ロータリーの友 5、6月号の紹介 
次年度理事会（岩瀬次年度幹事） 
ガバナー月信のメール配信登録のお願い 
 

★理事役員退任のあいさつ 

井指光基直前会長・Ｒ情報委員長  

直前会長として、大岩

会長と夏目幹事のサポ

ートという立場でした

が、何もできずに申し

訳ございません。一年

間ありがとうございま

した。 

岩瀬靖宏副幹事・プログラム委員長 

会計、副幹事、プ

ログラム委員長と

いうことで、年度

途中から副幹事と

プログラム委員長

をさせて頂きまし

た。前任者がしっ

かりと計画を立てて頂きましたし、プログラ

ム委員会の皆さんのご協力で来週までのプロ

グラムがきちっとできました。本当にありが

とうございました。会計としましては、年度

当初の計画通りに決算ができそうです。皆様

方のご協力に感謝を申し上げます。また来年

度は、幹事としまして皆様方には、本年度以

上にお世話になります。 

内藤泰通クラブ奉仕委員長 

前半は体調を崩しま

して、浅野副委員長

さんにお世話になり

ました。大岩会長の

「例会に出席しよ

う」のテーマがなか

なか実践できず申し訳なく思います。大岩会

長はロータリーの基本の「例会に出席する」

を言われました。来年度以降もこの基本を大

切に、そしてロータリーの「四つのテスト」

を大事にしてロータリアンになって頂きたい

と思います。一年間ありがとうございました。 

林博宣職業奉仕委員長 

職業奉仕の担当例会

は、本来でしたら 10
月の開催なのですが、

プログラムの関係で

4 月に職場例会を開
催させて頂きました。

当日は足元の悪い中、

大勢の皆さんにご参加頂きましてありがとう

ございました。地区の方からは、担当例会に

は卓話をするように指示がありました。資料

については皆様にお配りさせて頂いておりま

すが、大変内容が難しかったです。一年間あ

りがとうございました。 

柴田浩志新世代委員長 

主な活動としては、

「ボラン・コラボ

穂の国７」の高校

生ボランティアの

情報交換の場を提

供する活動で、一

昨年からの継続事

業です。7 月 29 日と 3 月 24 日に例会発表と
交流会を行いました。また、豊川工業高校と

豊川高校へ全国駅伝大会出場の応援募金の贈

呈、そして「ほーほう子ども音楽祭」の協賛

など行ないました。「ボラン・コラボ穂の国

７」の支援は今後も継続していきますので、

よろしくお願いします。一年間ありがとうご

ざいました。 
 
 



 125 

 

高桑耐親睦委員長 

会長幹事より一

年間楽しい親睦

行事にしてほし

いと言われてお

りまして、皆さ

んに喜んで頂け

る行事を行いま

した。1 回目は、ラグーナでハワイアンパー
ティ。2 回目は、高山経由で金沢へ観光。3
回目は、平尾ＣＣでクリスマス家族会。4 回
目は、箱根で有名な強羅花壇での昼食を楽し

んで頂きました。大勢の会員・夫人・ご家族

に参加を頂き、また親睦委員全員のご協力に

感謝します。 

川渕啓治出席委員長 

年度の途中で出席

率のデータ案内を

させて頂き、それ

以降少しずつ例会

の出席率が良くな

っていきました。

一年間ありがとう

ございました。 

太田稔会報委員長 

毎週の例会で写真の撮影をして、その他は

事務局にお世話になって会報を発行しました。

あと 2回の会報を発行して終わります。一年
間ありがとうございました。 

野中泰志雑誌委員長 

雑誌委員会は、太

田副委員長と二人

でロータリーの雑

誌の紹介を務めさ

せて頂きました。

いろいろと勉強さ

せて頂きました。 
一年間ありがとうございました。 
 
 
 
 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 宮﨑眞一会員 
 野中泰志会員 
◎結婚記念日祝い 
 度会尚志会員ご夫妻 
◎事業所創業 
 伴 辰三会員 ティービーアール㈱ 
◎入会記念日祝い 
 原田邦夫会員 
 小野喜明会員 
◎その他 
 織田哲也さん 皆さんご無沙汰しています 
 大島嗣雄会員 同好会コンペに優勝 
 森下武治会員 会長杯のテレビを頂き 
 大岩一仁会員 来週は最終例会です 
野中泰志会員 誕生日を祝って頂き 
度会尚志会員 結婚記念日を祝って頂き 
伴 辰三会員 事業所創業を祝って頂き 
原田邦夫会員 入会記念日を祝って頂き 
井指光基会員 一年間お世話になりました 
岩瀬靖宏会員  〃 
大島嗣雄会員  〃 
内藤泰通会員  〃 
林 博宣会員  〃 
柴田浩志会員  〃 
高桑 耐会員  〃 
野中泰志会員  〃 
山城康司会員  〃 
杉浦節子会員  〃 
川渕啓治会員  〃 
太田 稔会員  〃 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


